

道の駅北条公園バーベキュー棟竣工式

本日は、ご多忙のところ、道の駅北条公園バーベキュー棟の竣工式を開催しましたところ、町議会から野田議長さん、道の駅北条公園調査特別委員会の委員長の油本副議長さん、また施工業者の株式会社アークス、そして設計・工事監理者のNSP設計・アーク設計工房共同体、またオートキャンプ場の管理者の株式会社チューブのみなさんにご出席いただき、感謝申し上げます。

昨年10月に執り行った工事の地鎮祭、安全祈願祭のおかげもあり、無事工期内に事故なく完成することができました。

このバーベキュー棟は、突然の雨にも大丈夫です。一度に50人は利用可能です。また、屋根も柔らかな曲線でこれからできる南エリアの駅舎の屋根とデザインをあわせております。北条オートキャンプ場は、毎年、1万人の利用者があります。今後も、今のキャンプブームや令和7年4月開場予定の“道の駅ほうじょう”により、さらに多くの利用者が見込まれます。

本日は、ご出席の皆様といっしょにバーベキューで完成を祝いたいと思います。

今後、多くのみなさんに満足していただけるような施設になっていくことを祈念し、ご挨拶とさせていただきます。

本日は、誠にありがとうございました。

令和6年3月27日

北条町長 手嶋俊樹